
CONCLUSIONES

Es necesario que dentro del campo de la salud el Trabajador Social tenga amplio conocimiento y conciencia de la importancia que tiene la práctica del Trabajo Médico Social.

Es obligación del Trabajador Social participar con el equipo de salud y hacerse notar mediante acciones de Trabajo Médico Social que participen en la recuperación del paciente tanto mental como físicamente.

Dentro de las Instituciones de bienestar social Trabajo Social debe llevar a cabo las etapas de INVESTIGACIÓN, PLANIFICACIÓN, ORGANIZACIÓN, DIRECCIÓN Y CONTROL. Al ejercer su acción profesional.

Es necesario que en la programación de actividades de los practicantes de Trabajo Social se manejen estas etapas como guía de la práctica a fin de lograr que el futuro profesional tenga los conocimientos teóricos y prácticos para llevar a cabo su acción profesional.

Se requiere la formación de un equipo sólido de trabajo.

Motivar las relaciones humanas intra y extra institucionales del Trabajador Social, demás profesionistas y personal que labora en la institución.

El funcionamiento adecuado de un departamento de trabajo social siempre obtendrá beneficios tanto para sus integrantes como para sus derechohabientes, dicho beneficio está sustentado en la óptima organización del mismo.

La actitud que asuma cada integrante del departamento se verá reflejada en los resultados obtenidos, nuestra actitud debe ser basada en que somos mediadores entre los individuos y la institución, sin perder de vista que nuestra profesión está sustentada en la ayuda y beneficio de los necesitados.